



Regierungsratsbeschluss vom 02. Mai 2023

Interpellation Nr. 46 Lydia Isler-Christ betreffend dringender Revision des Baubewilligungsverfahrens; schriftliche Beantwortung

P235193

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat möchte die Leistungen des Kantons für die Menschen kundenfreundlicher, flexibler, effizienter und einfacher zugänglich machen, wozu auch die elektronische Einreichung von Baubehögen zählt. Die Hintergrundarbeiten dazu wurden abgeschlossen, die Umsetzung erfolgt noch dieses Jahr. Dadurch und über weitere Verbesserungen wie eine verstärkte Beratung kann der Kundenservice zugunsten der Bauherrschaften spürbar erhöht werden.

